



地域のできごと

まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました
(14人が登録しています)

子どももハマる味

山口地域の田麦山地区センターで「春のそばまつり」が開催されました。地元の名人が作る打ち立てそばに子どもたちも大満足。笑顔でほおばっていました。(4月7日) 📷



酒井弘剛さん

ここの消しゴムは異例さー!

中之島文化センターに動物や食べ物の形をしたかわいい消しゴムが大集合。市内では7年ぶり、過去最大規模での開催に、来場者はお気に入りの一品探しに夢中になりました。(3月30日) 📷



きれいな公園で春をお出迎え

桜の開花を前に、今年で60回目となる悠久山公園の大清掃が行われました。早朝から集まったボランティアが落ち葉や枝を拾い集め、辺りはすっきりきれいに。お花見の準備はばっちりです♪(4月6日) 📷



小川栄一郎さん

贅沢な大人の時間

越路地域のもみじ園内にあるレストラン「丘の上の迎賓館」で行われたジャズライブ。食と音楽のコラボで至福の時間を過ごしました。(4月7日)



今月の表紙

国営越後丘陵公園で小学生向けのボルダリング体験会を行いました。コースは難易度が異なる10種類。子どもたちはスタッフのサポートを受けながら、全コースクリアを目指して何度も挑戦しました。(3月17日)



箕輪務さん

一台一台、交通安全を呼び掛け

春の全国交通安全運動に合わせ、栃尾地域のショッピングモール前の沿道で行われた街頭啓発。ドライバーにチラシや眠気覚まし剤などを手渡し、安全運転をお願いしました。(4月5日) 📷

堂々とステージへ

山古志中学校の入学式で、1人の新入生が新たな門出を迎えました。在校生や地域の人に見守られながらも、緊張を感じさせない堂々とした姿を見せてくれました。素敵な3年間にしてくださいね!(4月8日) 📷



土田千栄美さん

平澤葉奈さん



大きくなっても忘れない

みしま北保育園で、最後の卒園式と閉園式を行いました。卒園する4人の子どもたちと在園児が大きな声で歌を披露し、たくさんの思い出が詰まった保育園にお別れをしました。(3月28日) 📷

頑張って、あと少し!

3月で閉館の寺泊体育館で「健康とスポーツの祭典」が行われました。大きな魚のぬいぐるみを運ぶ、寺泊版大玉送り「浜大漁選手権」は大盛り上がり!子どもたちの元気な声援が飛び交いました。(3月24日) 📷

品川和之さん

桜満開、笑顔も満開

与板河川緑地たちはな公園の桜が満開に。この景色を逃すまいと、多くの家族連れが訪れました。暖かい春の陽気に包まれて、笑顔の花が咲きました。(4月11日)



ハンドメイドで、こころを編む

おぐにコミュニティセンターで、こころの病を持つ方と家族の交流会が開催されました。好きな色のテープを選び、ランチョンマットなどを制作。真剣さの中に笑いが広がる楽しい時間でした。(4月5日) 📷 土田千栄美さん

